



Mot de la Présidente

Chères Amies, Chers Amis

Comment ne pas être déçus de la décision qui nous a contraints à annuler notre Congrès de printemps.

Ce Congrès devait être un moment fort dans la vie de notre Club du Pays de MONTBELIARD.

Hélas, la situation sanitaire nous oblige à l'annulation.

Pourtant, nous espérions beaucoup de ce Congrès.

Je le répète, notre attente était très forte.

Les Membres du Club Pays de MONTBELIARD se réjouissaient de vous accueillir pour un Congrès d'amitié et de convivialité.

Mais toutes les conditions sanitaires n'étaient pas suffisantes pour assurer votre sécurité.

Mais tout va être mis en œuvre pour un Congrès virtuel.

Notre Club Pays de MONTBELIARD se mobilise!

En espérant vous voir nombreux à suivre cette retransmission, je vous adresse à tous mes plus sincères amitiés.

Sophie SANDRI Présidente Lions Club de Montbéliard